

感謝していただきましょう！

本年度も、熊本市東共同調理場のご支援のもと、木山中学校では温かい給食をいただくことができています。益城町の給食センターは、井関熊本製造所東側に建設が始まりました。来年度からの稼働予定となっています。これも益城町の復興の一つですね。では、今、木山中学校の生徒ができることとは何かというと、感謝して給食をいただくことだと思います。



【1年生の給食の様子】



【本年度初めての給食】

給食を作っていただく方、食材を作っていただいている方、給食を運んでいただいている方、食材そのもの等、全てに感謝をして温かい給食を食べてほしいと思います。食物で好き嫌いのある人もいますが、これを機に、好き嫌いを無くしてみるのも、今できることかもしれません。

自転車は、安全運転でお願いします！

本年度より、自転車通学の規定を変更しました。内容は、鞆は後ろの荷台にくくりつけることと、駐輪場ではヘルメットは荷台にくくりつけることに変更しました。鞆を今までハンドル前のカゴに入れてきている人が多かったのですが、ハンドルをとられて危険であるため、荷台にくくりつけるよう変更しました。また、駐輪場が雑然としていましたので、整然に並べることとヘルメット等がなくならないために変更しました。ご理解とご協力をお願いします。



【駐輪場の様子】

また、自転車通学生の自転車点検を行い、登録証の発行を行いました。1年生においては、脚の届かない自転車に乗っている生徒もあり、サドルの高さを調節して安全に乗れるよう指導をしました。



【自転車点検の様子】

しかし、一番大切なことは、交通マナーと交通ルールを守り、自分の命を守ることです。昨年度も複数件の自転車事故がありました。まだ道路の復旧工事や、そのための大型車両の通行があります。十分すぎるぐらい安全運転には気をつけるようご家庭でもご指導お願いします。また、自転車事故で多額の賠償金支払いの事案も出てきています。自転車保険の加入も各家庭でご検討をお願いします。

家庭訪問 ありがとうございます

お忙しい中、家庭訪問の時間をつくっていただきありがとうございました。多感な中学生時代ということで、学校生活での学習や友人関係について、将来についてなど話題になったのではないのでしょうか。短時間でありましたが、学校と家庭との協力関係が一つできたことをうれしく思います。これを機会に、気軽に学級担任にご相談いただければと思います。お子様の健全育成に向け、また、「日本一通いたくなる学校」づくりに職員一同、精一杯取り組んでまいりますのでどうぞよろしくお願いいたします。



【3年 授業参観の様子】

授業参観、PTA 総会、学級懇談会

ありがとうございました

4月21日(土)に行われました、授業参観、PTA 総会、授業参観には、多数の保護者の皆様に来校していただきありがとうございました。授業参観は、学級担任が授業を行いました。授業の内容はいかがでしたでしょうか。また、お子様はいきいきと授業に参加していましたでしょうか。

PTA 総会では新執行部役員のご紹介、学級懇談会では学級担任の思いが語られ、さらには PTA の学級組織づくりが行われました。保護者の皆様におかれましては、大変お忙しいとは存じますが、PTA 活動へのご理解とご協力をお願いします。

第2号の発行が遅れ、申し訳ありませんでした

ようこそ木山中学校へ！ 1年生歓迎会！

授業参観の行われた4月21日（土）の午前中に1年生のための歓迎行事が生徒会主催で行われ、まず、本年度生徒会のスローガンが発表されました。

「『瞬感』 感謝を忘れず 瞬間（いま）を生きろ 木山中 life」

このスローガンには、震災で、いつ、どこで何が起こるかかわからないことを身をもって実感した生徒たちの気持ちが込められています。また、重点目標として、「積極的な行動」「日々の努力」「出会いに感謝」を掲げられました。この目標に向かって、木山中学校の生徒全員が笑顔で充実した日々を過ごせるよう努力してくれることと期待しています。

また、各部活動の紹介も行われました。どの部活動も、新入部員を入れたいという気持ちが表れたアピールを行っていました。部活動では、教科の授業では得ることができない多くのことを学べる場だと思います。もちろん、学ぶにあっては、練習に打ち込むことや、先輩・後輩との人間関係づくりなど、大変なこともあると思いますが、それに代えがたいことを学べ、得ることができると思います。「青春の1ページ」になるような熱い部活動に取り組んでほしいと思います。

また、今年の部活動の入部率は、82.4%となり、部員数の最も増えた部は美術部で27名の大所帯となりました。



【スローガン発表の様子】



【空手道部の紹介】



【吹奏楽部の紹介】



【剣道部の紹介】

秋津川の壁画が写真集に！

皆さんは、秋津川護岸壁にたくさんの絵が描いてあるのを知っていますか。これは、2002年から益城町の思い出を残そうと始まりました。しかし、2年前の熊本地震で被害を受け、復旧工事のため取り壊すこととなりました。工事を請け負う県内の建設業者の方が、無くなってしまうのは残念だということで、大切な思い出を写真集として残して下さることとなりました。その写真集の贈呈式が4月24日、木山中学校で行われました。この取組に参加した、1年生の・・・さん、3年生の・・・さん、・・・さんに贈呈式に参加してもらいました。式の中では、・・・さんより思い出を込めお礼の言葉を述べてもらいました。

益城町の思い出が詰まった壁画で残念な気持ちはいっぱいですが、写真集として残ります。

新しくなった壁には、皆さんのアイデアを盛り込んだ、新しい益城町の思い出を刻んでほしいと思います。



【贈呈式の様子】

朝のあいさつに頑張ります

生徒会主催のあいさつ運動が行われました。立ち止まって、大きな声であいさつできるようになるのが目標です。木山中生徒の頑張りを認め、褒め、励まし、応援していきたいと思えます。



心癒やされる生け花！

本年度も・・・様が、生徒昇降口のエントランスにお花を生けていただいています。保護者の皆様も来校時には是非ご覧ください。



